



UNE RÉCOMPENSE POUR LES RETROUVAILLES CAN-AM SPYDER 10E ANNIVERSAIRE

Janvier 30, 2018



C'est avec grande fierté que nous avons reçu un prix pour l'événement mémorable qui a souligné le 10e anniversaire du véhicule à trois roues Can-Am Spyder, tenu l'an dernier au Québec.

En juin 2017, les Retrouvailles Can-Am Spyder ont rassemblé à Valcourt et à Drummondville près de 3000 propriétaires passionnés à l'occasion du 10e anniversaire du lancement du célèbre véhicule. Les participants ont pris part à plusieurs activités qui leur ont donné la chance d'explorer les Cantons-de-l'Est et le Centre-du-Québec.

L'événement s'est vu décerner le prix Jean-Claude Milot en reconnaissance du grand rayonnement touristique qu'il a eu. Martin Éthier, chef de service, marketing mondial pour Can-Am Spyder chez BRP, a reçu le prix lors du cocktail des bâtisseurs de la Chambre de commerce et d'industrie de Drummond, tenu le 29 janvier à l'Hôtel et Suites Le Dauphin de Drummondville, fondé par M. Milot.

« Il était important pour nous de tenir les Retrouvailles Can-Am Spyder au Québec, où le Can-Am Spyder est né. Nous sommes ravis des retombées économiques régionales que l'événement a générées. Nous remercions la famille Milot et la Chambre de commerce et d'industrie de Drummond pour ce fantastique honneur. »

Nous tenons à féliciter toutes les personnes qui ont fait en sorte que l'événement Retrouvailles Can-Am Spyder 10e anniversaire a connu un aussi grand succès.